

In Sprüche 16,9 heißt es: **„Des Menschen Herz erdenkt sich seinen Weg...“** und so habe auch ich Pläne geschmiedet – insbesondere fürs Ausland. Denn seit wir als Familie als Missionare in Brasilien waren, steht fest: Ich will auch einmal gehen und mich von Gott im Ausland gebrauchen lassen. Soweit der grobe Plan. Nach meinem Realschulabschluss habe ich eine Ausbildung zur Hauswirtschafterin gemacht, im Hinterkopf war aber immer noch der Wunsch, auf eine Bibelschule und dann ins Ausland zu gehen.

Das hat auch das Jahr in Ecuador bestätigt. Dort konnte ich die Kinder- und Jugendarbeit vor Ort unterstützen. Anschließend studierte ich drei Jahre an der Interkulturellen Theologischen Akademie in Bad Liebenzell. Überzeugt, dass es dann ins Ausland gehen würde, gab es Gespräche mit der Missionsleitung in Liebenzell. Doch der nächste Schritt war, zuerst in Deutschland Gemeindefahrung zu sammeln. So war ich nun zwei Jahre Jugendreferentin im Nordschwarzwald.

„...aber der HERR allein lenkt seinen Schritt.“
Doch jetzt geht es bald nach Spanien. Dort sendet mich die Liebenzeller Mission für zwei Jahre nach Benicarló, um eine kleine Gemeinde zu unterstützen. Nach einer Zeit des Sprach- und Kulturtrainings werde ich in der Kinder- und Jugendarbeit mitarbeiten. Danke, wenn ihr mit dafür betet, dass gute Beziehungen entstehen und die Menschen in Spanien Jesus kennenlernen und im Glauben wachsen.

Vielen Dank für eure Unterstützung und Anteilnahme auf diesem Weg. ¡Hasta luego!



Simone Widmann